
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．旧小野市小学校の跡地利用について

２．高齢者福祉事業について

　ア．老人福祉助成事業について

　イ．高齢者福祉施設について

３．山間部の観光ＰＲについて

１．小学校統合に伴う八幡小学校周辺の通学路等の整備について

　ア．八幡地区公民館前の信号機から小学校正門までの水路整備について

　イ．バス停留所までの通学路整備について

　ウ．バス停留所の整備について

　エ．信用金庫から小中学校までの市道整備について

２．県道赤木吹原佐伯線について

　ア．全線の整備状況について

　イ．上堅田小学校入口から佐伯堅田インターチェンジまでの区間について

　ウ．岸河内から大越・轟地区までの区間について

　エ．大越から吹原までの区間について

３．３次元造形技術活用の推進について

４．まな美庁舎の外壁の活用について

１．自治会組織存続の方向性について

２．教育環境の諸課題について

　ア．私立幼稚園との連携に関する取組について

　イ．小学校での佐伯の歴史に関する学習の状況と今後について

　ウ．教職員の適正配置について

　エ．佐伯市立図書館で閲覧に供する新聞について

１．豊の国ねんりんピックについて

　ア．豊の国ねんりんピックの現状について

　イ．今後の支援策拡充について

２．ごみの減量化・再資源化の取組について

　ア．３Ｒの推進としての取組状況について

　イ．市民への周知について

１．養殖漁業の種苗（ブリ・カンパチ）等の確保対策について

　ア．九州・四国各県のモジャコ採集許可条件について

　イ．本県の厳しい操業区域内での種苗確保について

　ウ．今後の操業区域及び許可の見直しについて

２．学校行事等の生徒負担の軽減について

4 一問一答 上田　徹

5 一問一答 寺本　高明

2 一問一答 江藤　茂

3 一問一答 清田　哲也

　一 般 質 問 一 覧 表　　平成２６年６月９日・１０日・１１日・１２日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

平成２６年６月９日（月）

1 一問一答 矢野　幸正



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．救急体制について

　ア．１１９番受信状況について

　イ．救急救命士について

　ウ．救急救命士法施行規則の改正について

２．子どものインターネット依存症について

　ア．認識について

　イ．現状について

　ウ．今後の対応について

１．鶴見地区の活性化について

２．高齢者の軽スポーツについて

３．公園計画について

　ア．市内の公園情報の検索について

　イ．子どもが安心して遊べる本格的な公園の整備について

１．「南海コレクション」について

　ア．購入の意志について

　イ．旧南海病院からの「絵画リスト」の提供について

　ウ．大分県との交渉について

　エ．「南海コレクション」の今後について

２．市民会館（新文化会館）の建設について

　ア．建設計画について

　イ．立地場所による補助金の違いについて

　ウ．大手前開発との関連について

　エ．建設期限について

１．地域振興対策について

　ア．振興局の役割と位置付けについて

　イ．これからの振興局の役割と位置付けについて

　ウ．地域審議会について

２．地域振興基金の運用について

３．地域自治区制度と地域活動支援事業について

１．行財政改革の取組について

　ア．行財政改革の状況について

　イ．振興局体制と住民サービスのあり方について

２．中心市街地の開発について

　ア．大手前開発基本計画及び第２期中心市街地活性化基本計画に対する

　　市の方針について

　イ．城山山頂の石垣整備について

１．本市における教育行政の現状と改正地方教育行政法施行後の制度運用

　について

　ア．教育委員会制度の問題点と改善について

　イ．改正地方教育行政法の意義について

　ウ．改正地方教育行政法施行後の制度運用について

10 一問一答 後藤　幸吉

11 一問一答 桑原　宏史

8 一問一答 清家　儀太郎

9 一問一答 吉良　栄三

平成２６年６月１０日（火）

6 一問一答 後藤　勇人

7 一問一答 濵野　芳弘



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．全国学力テストの学校別成績公表について

　ア．公表すると判断した理由について

　イ．公表する内容について

　ウ．公表した場合の影響について

２．県道36号佐伯津久見線（コスモタウン）における信号機及び横断歩道の新設

　について

１．観光について

　ア．パンフレットについて

　イ．おもてなしについて

　ウ．着地型観光について

　エ．観光予算について

　オ．今後の取組について

２．遊休農地解消について

　ア．現状と課題について

　イ．遊休農地意向調査結果について

　ウ．今後の取組について

１．副市長について

　ア．２人制について

　イ．副市長としての所信について

２．小中学校統合について

　ア．鶴見吹浦小学校と松浦小学校の統合について

　イ．西上浦小学校と八幡小学校の統合について

　ウ．米水津向陽小学校と色宮小学校の統合について

　エ．学校規模適正化対象校について

１．第２浦代トンネルについて

　ア．木立側の県道拡幅工事について

　イ．早期着工への課題と完成後の効果について

　ウ．今後の市の取組について

２．佐伯堅田インターチェンジ完成後の交通について

　ア．高速道路開通後の交通予測について

　イ．市道蛇崎下城線について

３．木立永野工業用地計画の変更について

　ア．木立永野工業用地の進捗状況について

　イ．今後の企業誘致について

　ウ．下堅田波越と木立を結ぶ道路について

１．学校統廃合に伴う地域社会のあり方について

　ア．廃校となる地域と学校の連携について

　イ．地域住民と児童・生徒の防災教育について

　ウ．安全・安心な学校づくりについて

１．清掃センターの地震・津波対策と建替計画について

　ア．地震・津波対策について

　イ．建替え、移転等の計画について

　ウ．リサイクルの拡大について

２．子ども・子育て支援新制度について

　ア．新制度への対応について

　イ．保育条件、運営の基準、保育料等について

　ウ．市町村事業計画について

16 一問一答 塩月　健治

17 一問一答 髙司　政文

14 一問一答 河野　豊

15 一問一答 冨松　万平

平成２６年６月１１日（水）

12 一問一答 御手洗　秀光

13 一問一答 井野上　準



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．障害者権利条約に照らした「障害者の権利擁護等に関する条例」の

　制定について

１．佐伯市の地区要望について

　ア．地区要望に対する市の取組について

　イ．各地区の農道、林道、避難路に対する今後の維持、管理計画について

　ウ．今後の防災対策に係る事業について

２．農林水産業・商工業の活力発展プランについて

１．成年後見制度について

２．子育て支援の充実について

　ア．ニーズ調査について

　イ．今後の支援策について

３．読書の推進について

　ア．読書通帳の導入について

　イ．ブックスタート事業について

　ウ．図書館の子ぐま号について

４．土曜授業の充実について

１．市長及び市職員及び議員の出張費及び旅費について

　ア．佐伯市職員等の旅費に関する条例について

　イ．使用用途について

　ウ．精算について

２．市民からの要望について

　ア．要望事項の対応について

　イ．実績について

　ウ．実行について

21 一問一答 佐藤　元

19 一問一答 兒玉　輝彦

20 一問一答 浅利　美知子

平成２６年６月１２日（木）

18 総括 井上　清三


